

13. November 2020

Sehr geehrter Herr Markowski,
liebes Team der Dorfwerkstadt,

zunächst einmal nur die besten Glückwünsche zum 20-jährigen Bestehen. Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um mich für die fantastische Arbeit zu bedanken, die die Dorfwerkstadt mit dem Kiezbüro für unseren Kiez leistet. Seit nunmehr zwei Jahrzehnten sind sie im Stadtteilmanagement aktiv und fördern die zivilgesellschaftliche Partizipation. Durch die aktive Nachbarschaft im Charlottenburger Norden entstehen Projekte, wie die Nachhaltige Mierendorffinsel, welche sich für einen ökologisch, ökonomisch und sozial nachhaltigen Kiez stark macht. So steigt wiederum die Lebensqualität für alle Anwohner*innen. Danke!

Gern möchte ich Ihrem Aufruf folgen und eine Anekdote zum Jubiläum beitragen:

Meine wohl schönste Erinnerung an eine gemeinsame Aktion mit der Dorfwerkstadt ist das Fastenbrechen am 24. Mai 2019. Im Rahmen des Tages der Nachbarn haben wir gemeinsam mit der Stiftung „nebenan.de“ und mit dem Bundestagsabgeordneten Swen



Schulz dieses wunderschöne Fest auf die Beine gestellt. An einem Abend während des muslimischen Fastenmonats Ramadan waren alle Nachbarinnen und Nachbarn eingeladen gemeinsam das Fastenbrechen zu begehen.

Es war ein wunderschönes, multikulturelles Fest direkt auf dem Mierendorffplatz mit leckerem



Essen, welches für alle kostenfrei war. Darüber hinaus gab es Musik und verschiedene Ansprachen. Über mehrere Stunden nahmen etwa einhundert Nachbar*innen teil. Es war der Ausklang eines großartigen Tages, an dem wir die Anonymität in der Großstadt überwunden haben und stattdessen unseren Nachbarinnen und Nachbarn kennenlernten. Es ist genau dieses Gemeinschaftsgefühl, welches von der Dorfwerkstadt vermittelt wird und welches unseren Kiez besonders schön und lebenswert macht!

Ich wünsche nur das Beste für die kommenden zwanzig Jahre!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Christian Hochgrebe

Handwritten signature of Christian Hochgrebe in blue ink.